
                                                                                              
 

 
Protokoll  
der 10. Herbstversammlung (HV) vom 13. November 2014 im Restaurant 
Freihof in Gossau 

 

    
 
 

 
 
 
 
 
1. Begrüssung, Appell, Traktanden 
 

Unser Präsident eröffnet um 18:07 Uhr die Herbstversammlung und heisst Alle herzlich 
willkommen. Wir tagen heute im Restaurant Freihof, Flawilerstrasse 46, in 9201 Gossau und 
werden nach den ordentlichen statuarischen Geschäften angenehmes und nützliches verbinden.  
 
Der Präsident bedankt sich an dieser Stelle bei der Geschäftsleitung der Migros Verteilzentrale 
und den Damen Betz und Hauser für die überaus imposante Besichtigung am Nachmittag. Ein 
Dank wird Thomas Fiechter für die Organisation dieses Anlasses und der HV gerichtet.  
 
Heute wird das Protokoll wiederum durch Thomas Fiechter erstellt.  
 
Mit grosser Freude wird das neue Mitglied Patrick Högger willkommen geheissen. Er wird mit 
Sackmesser, Statuten und Wein ausgerüstet. Neue Mitgliedschaften seien für uns ein Beweis, 
dass die Bestrebungen anerkannt und von vielen mitgetragen werden.  
 
Daniel Stadelmann berichtet über die Liste der 16 Abgemeldeten: Seunig Guido, Weishaupt 
Michael (Einladung bei Emil), Thum Marcel, Murer Roman, Fritschi Jürg, von Euw Andreas, 
Aemisegger Ronald, Keller Max, Schönenberger August, Rüttimann Andreas, Neuhaus Corsin, 
Jud Thomas, Lanelli Michael, Thalmann Pascal und aus der Umfrage, Oberhänsli Peter und 
Dreher Hans (gesundheitliche Probleme).  
 
Die Traktandenliste wird gutgeheissen und genehmigt.  
 

 
 

 

Beginn 18:07 Uhr 
Ende 19:07 Uhr  
Anwesend: 33  
Stimmberechtigte: 30  
Absolutes Mehr: 16 

Entschuldigt: 16 



                                                                                              
 

2. Wahl der Stimmenzähler 
 

Durch den Vorstand  wird François Uebelhart vorgeschlagen und einstimmig gewählt.  
 
 
3. Protokoll der 10. Vereinsversammlung (VV) vom 14. März 2014  
 

Das Protokoll ist auf unserer Homepage abrufbar und wurde mit der Einladung versandt. Ein Dank 
erhält Thomas Fiechter für das erstellen. Dem Protokoll wird einstimmig zugestimmt. Thomas 
Fiechter nimmt gerne eine Flasche Wein entgegen. Ein zusätzlicher Dank geht an den Vize-
Präsidenten Lukas Lehmann, er hatte die 10. Vereinsversammlung vorbildlich geführt.  
 
 
4. Jahresprogramm 2015 

 
Das Jahresprogramm wurde durch den Vorstand vorbereitet, durch intensive Recherchen wurden 
bereits viele Abklärungen getroffen und Reservationen vorgenommen.  
 
Aus dem Vorstand wird folgendes Programm für 2015 vorgeschlagen:  
- 06. März 15 mit VV UNITS (3d Drucker) und Metris in Au, Rest. Engel Au (Präsident) 
- April 15 Zerspanungsseminar durch verschiedene Mitglieder (Vize-Präsident) 
- 07. Mai 15 (Do) Härterei, Gerster Egerkingen (Raphael Graf)  
- 7. September 15 (Mo) Victorinox 14:00, Ibach SZ (Daniel Stadelmann)  
- November 15 mit HV Bruderer AG, Frasnacht (Mike Weishaupt)   
 
Messetermine werden in der Planung soweit möglich berücksichtigt.  
 
Folgende Vorschläge erreichen uns aus der Runde:  
- Fazer-Seile Romanshorn durch Sepp Eberle (Gegenvorschlag Bruderer)  
- WellPack Einsiedeln durch François Uebelhart  
 
Vorschläge werden durch den Vorstand soweit möglich berücksichtigt, dies wird teilweise erst im 
2016 möglich sein, da für 2015 viele Termine schon gebucht werden mussten.  
 
Durch die Versammlung (Abstimmung einstimmig) erhält der Vorstand den Auftrag, das 
Jahresprogramm 2015 festzulegen und zu planen.  
 
 
5. Mutationen bei vmtk.ch  
 
Unser Sekretär Daniel Stadelmann hat zwei Eintritte registriert, damit haben wir einen Bestand von 
156 Mitgliedern.  
- Eintritte: Tim Grenacher und Patrick Högger (anwesend)  
- es sind keine Austritte zu verzeichnen 
 
 
6. Vorstellung der neuen Homepage mit Datenverwaltung und Freigabe der Kosten  

 
Unser Sekretär Daniel Stadelmann hat nach der letzten VS zusammen mit Patrick Kern (ex. 
Sekretär) die Aufgaben und Aufwände unseres Webmasters besprochen und diskutiert. Patrick 
Kern wird die Aufgabe als Webmaster Ende 2014 ablegen. Daniel Stadelmann kann sich vorstellen 
die Aufgaben als Webmaster zu übernehmen, es hat sich aber herausgestellt, dass unsere 
Vereinshomepage sehr veraltet ist und die Hintergrundprogrammierung bald nicht mehr unterstützt 
werden kann. Die aktuelle Website wurde 2003 erstellt und im 2007 um den Mitgliederbereich mit 



                                                                                              
 

allen Möglichkeiten der Datenbank erweitert. Somit haben wir heute über die Zukunft und eine 
konkrete Offerte abzustimmen. Ein Dankeschön geht an die Herren Stadelmann und Kern für die 
grosse Vorarbeit.  
 
Mit Beamer zeigt uns Daniel Stadelmann Vorschläge für eine Neugestaltung der Website, welche 
der Offerte der Firma „Semikolon“ entsprechen. Patrick Kern ergänzt noch mit Details. Der 
Zeitpunkt für den Wechsel ist aktuell und kurzfristig ideal, somit könnte Daniel Stadelmann den 
Support mit viel weniger Aufwand (neu mit viel Automation) übernehmen.  
 
Zu diesem Thema ergeben sich einige Fragen aus der Runde, welche beantwortet werden 
konnten.  
- Patrick Högger: Verknüpfung/Integration Social Media?  
- Peter Ming: Zeitplan, weitere Kosten, wie lange wird man mit neuer Homepage leben können?  
- Anton Bucher: Kann man Links auf Homepage verrechnen? Kann Werbefläche verkauft werden? 
Sind Vergleichsofferten eingeholt worden? (Es konnte im Vorfeld durch verschiedene Gespräche 
geklärt werden, dass der Preis absolut vertretbar ist, eine konkrete Gegenofferte fehlt deshalb.)  
 
Die Notwendigkeit wird erkannt, durch Abstimmung wird die die Offerte über gut CHF 13‘000.- 
einstimmig gutgeheissen. Daniel Stadelmann und Patrick Kern erhalten somit den Auftrag dieses 
Projekt zu starten. Im Frühjahr 2015 (VV) wird aktuell berichtet.   
 
  
7. Allgemeine Umfrage  

 
Präsident: Aufgrund der der Abstimmung unter Traktandum 6. verzichten wir auf den geplanten 
zweitägigen Ausflug im 2015, obwohl schon etliche Vorbereitungen getroffen wurden.  
Der Vorstand wird soweit möglich Freitagnachmittage für unsere Anlässe vorsehen, wobei in vielen 
Firmen nur andere Wochentage möglich sind. Die Anmeldungen zeigen, dass andere Wochentage 
mindesten gleich besucht werden.  
Es gibt auch verschiedene Anlässe welche zusammen mit befreundeten Vereinen organisiert und 
besucht werden können. (z.B. www.kmtb.ch)  
 
Hermann Bürke habe einen mehrseitigen Bericht verfasst und veröffentlicht, Gratulation.  
 
Peter Ming: Dankt dem Vorstand für alle geleistete Arbeit, dies wird mit Applaus bestätigt, danke.  
 
François Uebelhart: Stellt seinen Gast Nikita Smailov vor, er sucht für sein Studium im 
Maschinenbau eine Praktikumsstelle (Richtung Polymechaniker) für 5 Wochen, dies ab Januar 
2015. Man kann sich bei François Uebelhart melden.  
 
François Uebelhart: Stellt die Produkte und die Möglichkeiten zur individuellen 
Verpackungsmöglichkeit aus seiner neuen Tätigkeit bei „WellPack“ vor. (www.wellpack.ch)  
 
Aus weiterer Umfrage sind keine Wortmeldungen gewünscht. Wir verschieben uns einen Stock 
tiefer ins Restaurant, wo wir das Nachtessen einnehmen.  
 

 
 
 

 

Ende der Sitzung 19:07 Uhr 
 
 

Herisau, 17. November 2014                                                                 Protokoll: Thomas Fiechter 
  

http://www.kmtb.ch/
http://www.wellpack.ch/

